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E6_A0_A1MBA_E7_c70_159465.htm 学员：寿阳，大龄青年复

习备考注意什么 寿阳：如何协调学习与工作及家庭的关系是

一个很重要的问题，把这个问题处理好，就成功了一半 学员

：寿阳，你觉得背景很重要吗？ 寿阳：看你考哪所学校，如

果北大、清华可能是的 学员：寿阳，你在模考时各科都复习

好了吗？ 寿阳：合理分配学习内容及时间，不必面面俱到 裘

丽：外经贸外面不会为难考生的,形式是互动的,气氛也比较轻

松 学员：唐芳，我现在的水平是各科都是40多分，如何提高 

唐芳：如果各科都是四十多的话，那就应该在在你的有实力

的科目上多下功夫 学员：人大对专科有要求， 需要达到四级

水平，另外 需要提交1w字以上的经济论文 唐芳：人大的面试

应该不算严格，只要表现正常淘汰率不高 宋俊芳：学习要有

战略眼光，看清自己在不同科目上的优势和劣势，根据优劣

情况分配权重。我从大学到工作英语用得还比较多，所以在

英语方面省出了不少时间给数学。数学不是我强项，高中我

就读文科，大学学的数学也相对简单。另外，我是从9月底才

决定报考开始复习的，时间并不很充裕，所以大家都应该对

考试有信心。 学员：寿阳，最后阶段，我们该如何准备写作

方面的材料？如何积累素材？ 学员：寿阳，写作还没开始,只

是听听课而已,是不是在考前要练写一二篇 寿阳：最好练习练

习 学员：宋俊芳，英语的复习主要注意哪些方面？ 宋俊芳：

英语，贵在积累，保持每天复习单词，阅读文章。阅读要注

意精读与泛读结合，提高阅读效率。 学员：宋俊芳，请问，



你觉得国企的一名技术工程师，7年来一直在国企，小城市，

面试会收到歧视 ) 宋俊芳：根据我对我们2005级同学背景的一

些了解，工作背景和本科院校都不是很大的问题，学校还是

比较注重能力和潜质 学员：裘丽，请问 你脱产了多长时间， 

是一开始就这样的么？ 学员：宋俊芳，:英语的复习主要注意

哪些方面？ 宋俊芳：在两个月的时间里，我认为比较好的提

高英语成绩的方式还是多阅读，可以找历年的真题进行学习

，通过阅读提高英语综合水平，当然单词还是应该每天背诵

，保持一种很好的英语学习状态 学员：裘丽，请问你复习逻

辑的方法！请问你复习逻辑的方法！ 裘丽：说实话,我一开始

做逻辑就挺有感觉,所以没太费力气,但是大量地做题之后还是

会有明显的提高 学员：裘丽：各位能介绍一下，这个阶段得

时间 计划 及各科得复习 建议么 裘丽：我觉得时间的分配还

是要根据个人情况,象我是数学差,一多半的时间都用在数学上

了 陈映：大家好，我来自北大，如果有关于北大的问题，可

以问我 主持人：陈映:有学员问:北大好考吗?北大的课程安排

紧吗? 陈映：我觉得考北大并不难，如果你能在面试的时候表

现出色的话 陈映：就课程来说，应该是不松的，如果你好好

学习的话就更紧了，因为北大的讲座比较多，你可能需要花

以部分时间听讲座的(不听太可惜了) 学员：裘丽，我感觉逻

辑开始挺好，后来学了基础知识以后，有点退后，不知道是

不是一个阶段一个阶段的 裘丽：应该只是暂时的,多做题后会

对出题思路有感觉 主持人：陈映，有学员问:去年这时,你怎

样按排学习时间 学员：唐芳,今年报人大的很多,我也报了但

不一定去考,人多分数线会提高,去年如何 唐芳：去年的分数

不算很高，你应该认真复习，这个问题可以一个月后考虑
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